
 

施設説明会を 
開催しました！ 

 
9/20 
 参加施設：5 社 

参加者数：25 人 

▲企業組合 e タウン様 ▲長崎デュアルシステム専門学校様 

▲パールの風 長崎校様 ▲長崎柔鍼スポーツ専門学校様 

▲長崎情報ビジネス専門学校様 
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参加者からの感想 

●同じ科目が３つあり、比較ができる点

はよかったのですが、時期をずらして

もいいのでは……と思いました。 

 

●５校とも分かりやすく説明して頂き、

選択が難しくなりました。ハローワー

クの職員の方と相談をして決めたいと

思います。 

 

●今回初めて聴講させて頂きましたが、

どちらの施設の代表の方もとても丁寧

に、ゆっくり分かり易く説明をされて

いて、とても素晴らしかったと思いま

した。とても良かったです。有難うご

ざいました。 

 

●プリントだけでは内容がわからなかっ

たが、実際に聞くことで少しづつ内容

も違い、パソコンも全くできないが受

けることができるように意欲がもてま

した。他の訓練の内容も聞けたらと思

います。ありがとうございました。 

 

●全く初めての方でも３か月、４か月以

内にしっかり就職できるので、頑張っ

て行こうと思いました。 

 

●西彼方面から来ました。求職者支援訓

練でパソコンに興味があり、是非訓練

を受けたいと思いますが、どこも市内

中心であまりにも遠いのでできれば時

津や滑石にも教室を作って欲しいで

す。 

●介護職員初任者研修の話を伺うために

参加しました。分野ごとに大まかに分

けて（パソコン、介護等）少人数で説

明して頂ければ、もっと質問しやすか

ったと思いました。 

 

●参加して良かったと思います。それぞ

れの学校の生の声を聞くことは大事だ

と思いました。一番のことですね。 

 

●介護職員初任者研修について、様々な

ことを知ることができ興味を持った。

気になるところに足を運びたいと思

う。 

 

●沢山の説明を聞きましたが、なかなか

思うようなものがなく、もう少し事務

系の話が聞けたらなと思いました。今

日はありがとうございました。 

 

●各コースの内容の違いがよく理解で

き、とても参考になりました。ありが

とうございました。 

 

●パソコンの訓練について、知りたかっ

たのでとても参考になりました。 

 

参加者の皆様、  

ご意見ありがとう  

      ございました。 
 


